#### 名取市立那智が丘小学校 学校だより



令和5年11月23日·№9

やさしく Y みとめ<mark>あい</mark> かしこく K まなび<mark>あい</mark> たくましく T きたえ<mark>あい</mark>



11月の生活目標【正しい言葉づかいをしましょう】

在籍児童数 172名

### 『正しい言葉づかい…』

校長 新田 聡

先日の学習発表会には、ご家族、そして地域の皆様に多数ご来校いただき、ありがとうございました。寒気第一弾が到来した日でしたが、"今"の那智小の子供達の学習の様子を、温かく見守っていただきました。4月からの学習で身に付けたものを総合的に一つのプログラムにまとめ、全校児童と皆様とともに確かめる場として、大変貴重な機会となりました。

さて、タイトル下にもある I I 月の生活目標を見て『正しい言葉づかい』とは? と、ふと考えこんでしまいました。

個人的には、学校で教わってきた(教科書で使われている)言葉が『正しい』のではないかと思い、教員になってからの土台にしています。思いを文に表す、考えを友達に話すときはもちろん、いわゆるビジネスマナーとしての言葉遣いは将来必須であり、子供達へ教えるべきことと考えてきたからです。ところが昨今『これって分かりにくいなあ、品がないなあ…』と違和感を覚える言葉がメディアを通じて簡単に広まる現象に、教師としてこれまで指導してきたこととのギャップを感じることがしばしばあります。

生活目標達成のための視点として、「場や相手に応じた話し方」が挙げられています。学校での先生と児童の取り組みの過程で、どんな現象が表れるかを楽しみに見守りたいと思っています。



#### 行事予定

6の付く日はノーゲームデー 11日は防災学習日 第3日曜は「家庭の日」 22日は飲酒運転根絶運動の日

□1日(金) 3年人権教室

□4日(月) 特別タイム 6年薬物乱用防止教室

□6日(水) フリー参観(3・4・5校時)

6年制服採寸

□7日(木) 6年抹茶教室

スクールカウンセラー来校日

□8日(金) 5年 PTA 行事

□11日(月) 特別タイム

□12日(火) 朝会(表彰)

□13日(水) あおぞランド

□14 日(木) スクールカウンセラー来校日

□18日(月) 特別タイム

□19日(火) 委員会活動

□22日(金) 冬休み前集会(2校時目)

4 校時限・特別タイム

給食・弁当なし 12:00 下校

□23日(土) 冬季休業日 1月8日(月)まで

※PTA 新旧顔合わせ会 12月14日 (木) 19:00

# 1月の主な予定

- 9日(火) 冬休み明け集会 12:00 下校 4 校時限 給食・弁当なし
- ○15日(月) 特別タイム
- ○16日(火) 読み聞かせ(4・5・6年)
- ○18日(木) スクールカウンセラー来校日
- ○19日(金) 特別タイム
- ○22日(月) 特別タイム
- ○23日(火) 代表委員会 全校5校時限
- 2 4 日(水) 集合訓練(朝)
- ○25日(木) 校内書きぞめ会(1・3・5年)
- ○26日(金) たてわり清掃

校内書きぞめ会(2・4・6年)

- ○30日(火) 朝会(生活) 委員会活動
- ○31日(水) たてわり引継ぎ式
- ※第5回本部役員会 1月11日(木)19:00

# みなさんに 見守られた 学習発表会

11月11日(土)に行われた今年度の「学習発表会」は、全校児童の学習の場として、全学年が一緒に発表を鑑賞しました。さらに、ご家族や地域の方々にも参加していただき、より多くの励ましをいただくことで、子供たちが大きな達成感を感じるとともに、さらなる学習意欲の向上につながる大変貴重な機会となりました。お忙しいところ、ご来校いただきました保護者の皆様、地域の皆様に、心より感謝申し上げます。























# あおぞら集会 11月1日(水)

たてわり割り活動最大のイベント「あおぞら集会」。3時間目は集会・運動委員会が企画した全体会でした。「カモン」ゲームでは、みんなで何度も走り、楽しい時間を過ごしました。4時間目は、たてわり班ごとに6年生が企画した遊びを行いまし

た。その後は、研究の後に一緒では、 が、対応では、 が、では、 が、できるができる。 だいました。



## アート学習 11 月 16 日 (木)

3年生が、総合的な学習の時間の学習として、 アート学習を行いました。那智が丘福寿会の皆様から、那智が丘にある彫刻の歴史を学び、アート とのふれあいを行う貴重な学習でした。大門緑道から公園を巡り、講師の田端留美子様より、ブロ

ンズ像の色の変化や、破損したアートの補修状況の説明を受け、子供たちは興味津々でした。最後に、「少女と夏水仙」の像を蜜蝋を使って丁寧に磨き、その美しさに感動を味わった活動でした。



# エネルギー教室 11月17日(金)

6年生が、阿部先生を講師として、電気やエネルギー、地球温暖化などについて学びました。また、

実際に手回し発電機で作った電気を利用して、LEDを点灯したり音を出したりしました。阿部先生の手品も見せていただき、科学の素晴らしさを体感しました。



#### ホール掲示 11月6日(月)~12月26日(火)

今月のホール掲示は「パン粘土」です。公民館の「ペイントクラブ シュナーベル」の皆さん

(代表 丹治節子様)の 作品です。クリスマスが 近い時期なので、クリス マスの飾りをたくさん展 示していただきました。 学習参観の折に、ぜひご 覧ください。



#### 「保護者アンケート」のご協力をお願いいたします。

私たち職員一同は学校教育目標である「心身共に健康でたくましくしなやかな子供の育成を図る」を目指し取り組んでまいりました。来月初めに「保護者アンケート」をお願いいたします。今年度より、全ての方にGoogleフォームにて回答をいただきます。どうぞご忌憚のないご意見をお願いいたします。